## Der Förderverein informiert......



## Förderverein der St. Barbarahöhe hat neuen 1. Vorsitzenden

Einen neuen 1. Vorsitzenden zu finden, war der dringende Wunsch des Fördervereins nach dem Rücktritt von Herrn Hollinger.

So war es nötig, in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am 16.01.2012 17.00 im Festsaal der St. Barbarahöhe, eine Person für diese wichtige Funktion zu finden.

Zur Wahl stellte sich Günter Werner, der bis zu diesem Zeitpunkt den Verein kommissa-risch betreute. Kein Unbekannter im Hause der St. Barbarahöhe, ist er doch seit 5 Jahren im Vorstand des Vereins als Schatzmeister tätig, und für viele schöne Veranstaltungen des Vereins verantwortlich. Ein Mann, der sich gerne in den Dienst der ehrenamtlichen Sache stellt, und dem die Altenhilfe eine Herzenssache geworden ist.

Daher brauchte G. Werner nicht lange zu überlegen, diese wichtige Aufgabe zu übernehmen, und so war es fast selbstverständlich dass er einstimmig gewählt wurde.

"Es ist schön zu sehen, wie sich die Bewohner der St. Barbarahöhe an der Arbeit des Fördervereins erfreuen. Daher bitte ich alle um Unterstützung bei unserer Arbeit zum Wohle der Senioren im Hause" waren die Worte des Dankes des neu gewählten 1. Vorsitzenden G. Werner.

Zur Wahl stand außerdem der Posten des Schriftführers, weil Frau Haupenthal diese Funktion nicht mehr übernehmen wollte. Vorgeschlagen für diese Arbeit wurde Guido Türknetz, ein noch junges Mitglied unseres Vereins. Er wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.

Damit hat der Förderverein wieder einen funktionstüchtigen Vorstand der auch zukünftig viele schöne Events zum Wohle der Bewohner der St. Barbarahöhe veranstalten wird.

Herzliche Grüße Der Vorstand